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DEROULE DE LA REUNION  

 

❖ Accueil des habitants 

❖ Retour sur ateliers jardinières (peinture et plantation) 

❖ Point sur la plantation des arbres mail Demi-Lune et rue Villemin 

❖ Retour sur les interventions des services techniques 

❖ Vos propositions, vos idées de projets pour le quartier 

❖ Atelier de réflexion sur la sécurité et la tranquillité publique 

 

Introduction

 

En introduction, M. LATRONCHE présente les membres du Bureau. Il 

rappelle ensuite les règles de bienséance, puis il déroule l’ordre du 

jour. Enfin il rappelle le premier projet sur lequel les habitants et 

membres du bureau ont œuvré : la création et la distribution d’un flyer 

de sensibilisation sur le quartier.  
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1. Retour sur ateliers jardinières (peinture et plantation) 
 

 

Après avoir identifié des espaces à embellir, choisi et sélectionné des variétés de vivaces, le chantier des 

jardinières a débuté en Juillet 2024.  

Les jeunes du service jeunesse du quartier et les enfants des CLME E. Cotton et H. Bassis, aidé de l’artiste Nick 

TORGOFF, ont réalisé de la peinture à la bombe sur les six jardinières.  

Les plus jeunes ont pu en amont réaliser des pochoirs, qu’ils ont ensuite utilisés comme support pour le 

bombage.  

Au mois d’octobre 2024, aidés par les services techniques de la Ville, les jeunes du service jeunesse et les enfants 

des CLME E. Cotton et H. Bassis ont cette fois-ci planté des vivaces dans les jardinières (gaura, verbana, 

santolina).  

 

2.  Point sur la plantation des arbres mail Demi-Lune et rue 

Villemin 

 

Le second espace identifié lors des balades urbaines sur le quartier par les membres du bureau et les habitants 

se trouve sur la rue J. Villemin. Il s’agit de cinq fosses vides.  

Au mois de novembre 2024 les services techniques ont dans un premier temps planté cinq arbres (deux lilas des 

Indes et trois cyprès). Les riverains et les enfants des CLME E. Cotton et H. Bassis ont ensuite orné les pieds 

d’arbres avec des végétaux (gaura, lavande).  

D’autres arbres ont également été plantés par les services techniques sur le Mail de la demi-lune, les jeunes du 

service jeunesse du quartier et les enfants des CLME E. Cotton et H. Bassis ont ensuite planté en pied d’arbres 

des vivaces.  

Pour clôturer ces après-midis, tous se sont retrouvés dans la salle du Jeu de Paume autour d’un goûter.  

 

 

3. Retour sur les interventions des services techniques 

 

Suite aux remontées et aux constats des habitants lors des balades urbaines, les services techniques ont fait 
des propositions :  
 
 

- Problème de stationnement constaté sur la rue Alexandre Fourny → Mise en place d’un 

stationnement règlementaire en épis. Et mise en place de six BAVE (borne d’apport volontaire 

enterrée).  
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- Ajout d’un passage piéton entre le Mail et le stade C. Solignat → Mise en place d'un passage piéton 

en sortie du Mail de la demi-lune pour se rendre au stade Solignat en toute sécurité. 

 

- Voie Sonia Delaunay → Mise en place d’un passage piéton et d’un cheminement sécurisé en face de 

l’entrée du parc du plateau 

 

 

4. Vos propositions, vos idées de projets pour le quartier 

 

 
Monsieur LATRONCHE : Les membres du Bureau se sont récemment réunis afin de réfléchir à d’autres thèmes 

de travail. La thématique du stationnement a été soumise. Il s’agirait de réfléchir sur les problématiques liées 

au stationnement et trouver des solutions.  

Les membres du Bureau ont d’ores et déjà abordé des pistes :  

 

- Déterminer une zone sur le domaine public pour le stationnement des camionnettes d’entrepreneurs  

 

- Construire des parkings aériens dans une zone industrielle  

 

- Utilisation de parkings privés qui ne sont pas utilisés le soir et/ou le week-end  

 

 

 

------------------------- 

 

Habitante On trouve trop régulièrement du verre et des couvercles de bocaux aux pieds des bornes, pourrait-

on prévoir de sensibiliser les gens à cela ? Quelles seront les rotations pour les vider ?  

 Réponse SERVICE DEPTE : Vous pouvez signaler cela sur le numéro vert ou encore sur l’application Mon 

Champigny. Le lien sera fait avec l’EPT. 

 

Réponse SERVICE a posteriori : Attente retour service 

------------------------- 

 

Habitante : Il y a un passage en haut du parc du Plateau (allée cimentée et portillon), va-t-il de nouveau être 

ouvert aux piétons ?   

Réponse service a posteriori :  Il s’agit de la future nouvelle entrée du parc du plateau, qui sera effectivement 

de nouveau accessible aux piétons dans le futur.  

------------------------- 
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Habitante : Avec les travaux de l’école, il est quasiment impossible de trouver du stationnement. Le chantier 

a quasiment un an de retard, pourquoi ? Du coup de nombreux véhicules viennent se garer devant chez moi.   

 

Réponse M. LATRONCHE : Concernant le stationnement devant votre domicile, j’ai pu constater en y passant 

qu’un des véhicules a déjà quatre contraventions, je pense qu’il s’agit plutôt d’un véhicule ventouse. Les 

travaux ont entre six et sept mois de retard, en effet certaines entreprises ne correspondaient pas au cahier 

des charges et il n’était pas envisageable de travailler avec elles.    

Sur le Chemin des Chaloux deux places de stationnement devraient être libérées par l’entreprise 

prochainement.  

------------------------- 

 

Habitante Mail de la demi-lune : Concernant l’éclairage sur le quartier, je trouve qu’il y a trop de lampadaires 

et de lumière. Cela est gênant dans mon domicile.   

 

Réponse M. LATRONCHE : Il faut voir si ces lumières sont « utiles » toute la nuit.  

Réponse Membre du Bureau : Je me permets une question, s’agit-il d’un problème de coût ? Sur le quartier il 

y a un sentiment d’insécurité… avec moins d’éclairage ce sentiment va s’amplifier.  

Réponse Membre du Bureau :  Parfois il s’agit d’une mauvaise inclinaison des lampadaires.  

 

------------------------- 

 

Membre du Bureau : Pourrait-on avoir un point sur le projet VDO et sur les travaux de Bassis ?  

 

------------------------- 

 

Habitant Rue Alfred Grévin : Sur la route A. Grévin les véhicules, motos, camions roulent extrêmement vite, 

de jour comme de nuit. Cela est très dangereux. Cela fait des années que ça dure, nous sommes inquiets et 

gênés par cela. D’ailleurs lors d’un accident un arbre a été arraché et n’a jamais été replanté à ce jour.  

 

Réponse service a posteriori : Cette information (vitesse) est remontée sur l’application sous la référence N° 

107227 

------------------------- 
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En conclusion 

 

Monsieur LATRONCHE et les membres du bureau remercient les habitants pour leur présence, leurs idées et 

leurs propositions intéressantes lors de ce conseil de quartier. Le PowerPoint présenté ce soir est disponible 

sur la plate-forme « Je Participe » :  

➔ https://consultations.champigny-sur-marne.fr/ 
 
 

Rappel de l’adresse vie des quartiers (viedesquartiers@mairie-champigny94.fr). Pour les problématiques 

personnelles, rappel des rencontres des élus sur les marchés mais aussi du numéro vert 0805 700 500 et 

l’adresse mail dédiée (numerovert@mairie-champigny94.fr) ainsi que l’application « Mon Champigny ». 
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